

## **Aumentan a 70 las personas afectadas por sushi en mal estado en Lo Barnechea**

La tarde de este miércoles, el seremi de Salud Metropolitano, Gonzalo Soto, actualizó el número de afectados por el consumo de sushi en mal estado en un local de Lo Barnechea, el que aumentó a 70. Además, comentó sobre el estado de salud del menor que debió ser hospitalizado por este consumo e indicó que el diagnóstico es una infección por salmonella. Ante esto, el seremi comentó que hay que estar muy precavidos al comer este tipo de alimentos, sobre todo en locales comerciales no establecidos. "Si el alimento tiene un olor o un color desagradable, el llamado es a no consumirlo", reiteró. La seremi abrió un sumario sanitario y suspendió las operaciones del local de sushi donde se produjo el brote desde el último fin de semana.